

## Das Schulfest 2015

Das alljährliche WIKU-Schulfest fand am 3. Juli 2015 und stand heuer unter dem Titel „Sommerfest“ - als ob man Temperaturen von über 30 Grad vorhergesehen hätte! Nach der Begrüßung durch Frau Direktor Ponsold wurde den Gästen während des Nachmittags ein reichhaltiges Programm geboten.

Im Innenhof gab es Darbietungen des

- des Vokalensembles,
- der Lehrerband,
- der Schulband und
- der WIKU-Allstars.

Auf dem Sportplatz betätigten sich die Schülerinnen und Schüler beim

- WIKU-Dreikampf der 2. Klassen,
- in der Hupfburg und
- beim Riesenwuzzler-Turnier.

Besonders aktiv waren die Klassen, die sich mit Theater und Darstellendem Spiel:

- 1b - Englisches Theater und Musik
- 1cd - Englisches Theater
- Klassen - Darstellendes Spiel
- 2b - Englischer Sketch
- 2. Klassen - Darstellendes Spiel
- 2c - Englischer Sketch
- 3b - Englisches Theater

Für das leibliche Wohl sorgte der Elternverein und auch der WIKU-Absolventenverein brachte an diesem heißen Nachmittag mit der Abso-Bowle die nötige Abkühlung. Der Reinertrag kommt wie immer Projekten der Schule zugute.

(49/Okttober 2015)